

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné : Guy-Pierre Biteghe rempile à l'Opam

IL amorce un nouveau mandat de deux ans à la tête de l'Organisation patronale des médias (OPAM).

Esaié NDILOROU
Lambaréné/Gabon.

SAMEDI dernier, à la faveur d'une élection organisée à Lambaréné, chef-lieu du Moyen-Ogooué, Guy-Pierre Biteghe, directeur de publication de l'hebdomadaire "Le Mbandja", a été confirmé à la tête de l'Organisation patronale des médias privés (Opam) pour un nouveau bail de 24 mois. Il était opposé à un autre confrère, Téléphore Obame Ngomo, propriétaire du journal "Le verbe de Ngomo" par 10 voix contre 7. Soit 58,82%. Présidant la commission de ladite élection, Basile Mouagnaba-

ni, de l'hebdomadaire "La Lowe", a salué "l'esprit démocratique" du scrutin. "C'était fair play !" a-t-il déclaré, visiblement satisfait. D'autres postes du bureau directeur de l'OPAM étaient à pourvoir. Ainsi, ont été élus aux fonctions suivantes : vice-président, François Ndjimbi (Gabon Reviews, 70,58%), secrétaire exécutif, Jean Yves Ntoutoume (Le Temps, 94,11%), secrétaire exécutif adjoint et porte-parole de l'OPAM, Harold Leckat (82,35%), trésorière générale, Raïssa Oyasseko (82,35%). Seul le poste de trésorier général adjoint reste à pourvoir.

"Je tiens à remercier tout le monde présent à cette assemblée électorale qui, au terme du vote démocratique, vient de me renouveler sa confiance pour un nouveau bail de deux ans. Je me propose de poursuivre les



Le nouveau bureau directeur de l'OPAM.

engagements de l'organisation, en travaillant pour la cohésion au sein de notre corporation; et pour une réforme des textes

régissant le secteur de la communication, notamment le Code de la communication, l'ordonnance créant la Haute autorité de la

communication (HAC) et la révision du modèle économique des entreprises de presse", a promis Guy-Pierre Biteghe.

Mouila : ouverture d'un cycle secondaire à St-François de Sales



Photo: Felicien Ndong

UNE vue du complexe scolaire St-François de Sales de Mouila.

UN plus pour l'enseignement privé catholique local et national.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

UN bâtiment abritant les classes de 6e du complexe scolaire (école primaire et collège) Saint-François de Sales de l'enseignement privé catholique à Mouila, situé au quartier Val-Marie, vient d'être livré officiellement à la communauté éducative. La cérémonie solennelle a été présidée, en début de semaine, par le gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Bangue-

bé Mayoubi.

La coupure de ruban s'est déroulée en présence du Chanoine Henri Fragelli, responsable de l'Institut du Christ Roi Souverain Prêtre, Mission Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus. Celui-ci a remercié la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, pour l'aboutissement de ce projet. "Une grande partie de l'investissement est le fruit de sa contribution, de sa sensibilité", a-t-il confié. D'autres remerciements sont allés à l'endroit des autorités académiques locales pour leur encadrement. A souligner que le nouveau complexe scolaire Saint-François de Sales comprend deux cycles : primaire et secondaire. Les premières activités pédagogiques (au titre du premier cycle) ont commencé depuis 1995. L'ouverture, cette année, des classes de sixième constitue un plus pour la communauté scolaire de l'enseignement catholique aux plans local et national. Le nouveau bâtiment est équipé des salles spacieuses et bien aérées.

Lastoursville : la préfecture fait peau neuve



Photo: Claude-Médard Minko

Le lifting redonne des couleurs à la préfecture de Lastoursville.

LE nouvel administrateur de Mulundu, Ulrich-Sylvain Mavioga, vient de décider de ce lifting, avec le concours de la Société des bois de Lastoursville (SBL).

Claude-Médard MINKO
Lastoursville/Gabon

LA préfecture de Lastoursville subit en ce moment une cure de jeunesse. Les peintres sont à pied-d'œuvre. L'édifice construite au centre-ville du chef-lieu du dé-

partement de Mulundu, - deuxième grande ville de la province de l'Ogooué-Lolo après Koula-Moutou son chef-lieu - ne présentait plus un aspect reluisant au niveau du revêtement extérieur. La peinture des différentes façades du bâtiment ayant perdu de son éclat. Renvoyant

ainsi l'image d'un "bâtiment abandonné".

Or, en tant que première administration du département de Mulundu, la préfecture locale se doit d'être sa vitrine. En initiant donc ces travaux de réfection et d'embellissement et, par ricochet, à l'amélioration des conditions de travail des agents, le préfet Ulrich Sylvain Mavioga vient de marquer un point important. Les populations et ses collaborateurs qui ont apprécié ne manquent pas de lui tresser des lauriers.

Il faut préciser que la Société des bois de Lastoursville (SBL) finance l'entièreté des travaux de ravalement et de peinture de cet édifice public. Et en peu de temps, de la façade extérieure aux bureaux, la préfecture de Lastoursville retrouve peu à peu son lustre d'antan. A la grande satisfaction des usagers et des fonctionnaires exerçant dans cette administration publique.

Ce genre d'initiative gagnerait à s'étendre aux autres administrations locales dont les structures d'accueil sont en pleine décrépitude.